



Querido Alex, te escribo ya no perplejo, porque desgraciadamente casi nada me sorprende en esta sociedad en la que vivimos. Y **el fútbol es el fiel reflejo del alma de nuestro mundo**. Curiosamente, Alex, existen dos caras antagónicas pero que se mezclan demasiadas veces, confunden y agrían, en este deporte tan excitante y hermoso como es el fútbol, ahora convertido en espectáculo de masas, demasiadas veces en *circo romano* y por ende en una industria muy próspera pero muy poco profesional a pesar de intentos individuales de personas e instituciones, que se esfuerzan en reformarlo y refundarlo, pero que son engullidas por entornos opacos y poco edificantes.

Como siempre hijo, **el individualismo, los egos y las vanidades nos impiden unir esfuerzos para conseguir reconducir nuestro querido y apasionado deporte** en aquello que nos hizo amarlo.

Por un lado, Alex, tenemos equipos, futbolistas y *futbolistas* (perdona, hijo, esta licencia irónica) que destacan a nivel mundial y el fútbol español está en la cúspide de este deporte, pero ello no se corresponde con la organización y profesionalización de las estructuras que dirigen este deporte, en muchos ámbitos voluntaristas y en muchos otros oportunistas que, en ocasiones, desembocan en casos y **me temo que únicamente estamos viendo la punta del iceberg, de corrupción, opacidad y malversación**.



CARTAS A ÁLEX
Gabriel Masfurrol

FÚTBOL ESPAÑOL:

¿DR JEKYLL

O MR HYDE?



La Guardia Civil se lleva papeles de Rubiales. EFE

¿Y quién le pone el cascabel al gato? Pues esta es otra cuestión. Se busca el gato culpable cuando interesa y políticamente puede parecer rentable y así se tapan otras obscenidades que se producen en nuestra sociedad en otros ámbitos. Mierda tapa a mierda (perdón Alex).

Por otra parte, hijo, **el hooliganismo del fútbol se ha trasladado a la sociedad civil y especialmente a la política y ya todo vale** y por ende, y como efecto *boomerang*, este "todo vale" regresa al fútbol creando enfrentamientos y situaciones muy poco pedagógicas para nuestras jóvenes generaciones.

Además, organizaciones no futbolísticas, aprovechan el actual "opio del pueblo" que es el fútbol, para intereses ilícitos propios. Te preguntaré, hijo, que quizás exagero y te diré que no. Quizás debería hablar de lo que se hace bien, pues hay personas, organizaciones e instituciones muy loables, notorias y profesionales que realizan magníficos proyectos, pero desgraciadamente quedan engullidos por el "todo vale" y **por desgracia "vende" más y se divulga más aquello nocivo y morboso que lo excelso y positivo**.

Es el fiel reflejo de la sociedad en la que vivimos donde el respeto campa por su ausencia y el interés común está sometido a intereses individuales. ¿Qué queremos ser, Jekyll o Hyde? "That is the question!" "Què més puc dir fill? Que hauríem de començar per casa nostra, el nostre estimat i ara opac i tenebrós Barça. T'estimo, Alex". ●

Calendarios antagónicos antes de cuartos

PSG-BARÇA Los culés han tenido 10 días y el PSG, tres para prepararse

C. N.

El Barcelona está teniendo hasta 10 días para preparar el encuentro del miércoles contra el PSG. Los catalanes jugaron el sábado pasado y, al no haber jornada este fin de semana por la final de Copa de hoy, ya no volverán a vestirse de corto hasta el choque en el Parc des Princes. En cambio, el PSG llega con un calendario muy apretado. Jugó el pasado domingo contra el Marsella, tuvo las semifinales de Copa el miércoles contra el Rennes y esta noche se mide al Clermont. A la vuelta, cambian las tornas. Luis Enrique tendrá una semana para preparar el choque en el Olímpico, y el Barça, sólo dos días. ●

¡JUEGA A LA JORNADA MAESTRA!

- 100€ por jornada para el ganador
- Elige entre los jugadores de LaLiga
- Sólo un jugador de cada club

Demuestra que eres el **auténtico Maestro** del Movistar Fantasy MARCA



DESCÁRGALA O ENTRA EN
www.fantasymarca.es

